

An den

FoeBuD e.V.
Marktstraße 18

33602 Bielefeld

Malte Spitz

Mitglied im Bundesvorstand von
Bündnis 90/Die Grünen

Britta Hasselmann MdB

Konstantin von Notz MdB

Berlin, den 14. November 2012

Betreff: Herzlichen Glückwunsch!

Liebe Rena,
lieber padeluun,
liebes Team vom FoeBuD,

sehr gerne wären wir am kommenden Samstag dabei, um gemeinsam mit euch das 25-jährige Bestehen des FoeBuD zu feiern. Wie Ihr wisst, findet an diesem Wochenende jedoch unser Bundesparteitag in Hannover statt. Daher überbringen wir Euch unsere herzlichen Glückwünsche auf diesem Wege.

Als FoeBuD habt Ihr die Bedeutung der Digitalisierung sehr früh erkannt. Ihr habt die Chancen und Herausforderungen des Internets für unsere Gesellschaft zu einer Zeit begriffen und thematisiert, als die sich abzeichnenden, massiven gesellschaftlichen Umbrüche und die sich daraus ergebende Notwendigkeit einer aktiven zivilgesellschaftlichen Begleitung von nur sehr, sehr wenigen gesehen wurden.

Seit nunmehr 25 Jahren stellt Ihr Euch mit hohem persönlichen Einsatz und viel Herzblut all denjenigen in den Weg, die noch immer versuchen, den größten öffentlichen Raum der heutigen Welt zu missbrauchen, um unsere Bürgerrechte weiter auszuhöhlen. Wir freuen uns sehr, Euch im Kampf für den Schutz unserer Freiheitsrechte an unserer Seite zu wissen.

Wir schätzen und teilen Euer Engagement gegen die Vorratsdatenspeicherung und arbeiten bei der organisatorischen Begleitung der jährlichen Freiheit statt Angst-Demos ja eng zusammen. Gerne besuchen wir auch die jährliche Verleihung der Big-Brother-Awards in Bielefeld. Allein mit diesen zwei, nur exemplarisch aufgezählten Aktionen, habt Ihr die Öffentlichkeit für Themen sensibilisieren können, die sonst nicht im Fokus gestanden hätten. Dafür danken wir Euch!

Viel Erfolg für die kommenden Jahre – dann unter anderem Namen, aber hoffentlich genauso erfolgreich und vertrauensvoll in der Zusammenarbeit!

Mit herzlichen Grüßen,

Malte Spitz

Britta Habeler

K. v. NB